

KABAR TERBARU

TNI Hadirkan Pengobatan Gratis di Kalebut: Satgas Yonif 323 Kostrad Disambut Hangat Warga Papua

Jurnalis Agung - PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 12, 2024 - 08:22



[PAPUA](#)- Kehadiran Satgas Yonif Raider 323/Buaya Putih Kostrad di wilayah Papua kembali membawa dampak positif bagi masyarakat. Saat melaksanakan patroli keamanan di Kampung Kalebut, Distrik Ilaga, Kabupaten Puncak, Papua Tengah, pada Senin, 11 November 2024, tim patroli menemukan beberapa warga yang mengalami masalah kesehatan dan segera memberikan bantuan

medis di tempat.

Dipimpin oleh Lettu Inf Galang, Tim Patroli dari Pos Gome Satgas Yonif 323 Kostrad melakukan tindakan cepat setelah warga setempat menyampaikan keluhan terkait kesehatan mereka. Beruntung, tim tersebut dilengkapi personel medis yang sigap memeriksa kesehatan warga dan membagikan obat serta vitamin secara gratis. Langkah ini merupakan bentuk kepedulian nyata TNI terhadap kesejahteraan masyarakat Papua, terutama di daerah terpencil yang sulit mengakses layanan kesehatan.

Komandan Satgas Yonif 323 Kostrad, Letkol Inf Tri Wiratno, menekankan pentingnya respons cepat dalam menangani kebutuhan dasar masyarakat. "Perhatian kita bukan hanya soal keamanan, tapi juga soal kemanusiaan. Kami hadir untuk membantu, terutama dalam bidang kesehatan," ungkapnya, Selasa (12/11/2024).

Tindakan ini disambut penuh rasa syukur oleh warga Kalebut. Markus Tabuni, salah satu warga yang menerima pengobatan, mengucapkan terima kasihnya.

"Terima kasih Pak Tentara. Kami senang TNI selalu hadir membantu. Tuhan memberkati," ujar Markus dengan wajah penuh haru.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, mengapresiasi langkah humanis ini sebagai bagian dari dukungan terhadap percepatan pembangunan Papua.

"TNI hadir bukan hanya menjaga keamanan, tetapi juga memberikan pelayanan dasar, termasuk kesehatan, demi Papua yang lebih sejahtera," ujarnya dalam tanggapan resmi.

Melalui aksi tanggap darurat ini, Satgas Yonif 323 Kostrad tak hanya menjaga keamanan, tetapi juga membawa harapan baru bagi masyarakat Papua. Keberadaan mereka di tengah masyarakat mencerminkan peran TNI sebagai pelindung, sahabat, dan pengayom rakyat di seluruh pelosok negeri.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho